
“Siamo andati nei reparti Covid con mascherine farlocche per mesi”. La denuncia di FIALS - 14-04-2021
scritto da insalutenews.it - insalutenews.it - https://www.insalutenews.it/in-salute

 

 

Milano, 14 aprile 2021 - Le mascherine farlocche? “Noi operatori sanitari abbiamo continuato a fare
segnalazioni su queste mascherine ma continuavano a dirci che andava tutto bene, onde poi scoprire che
invece sono state ritirate 90mila mascherine da un ospedale piuttosto che dall'altro. Siamo andati nei
reparti Covid con quelle mascherine per mesi”. Lo ha denunciato Mimma Sternativo, infermiera e
segretario Fials Milano Area Metropolitana.

Queste mascherine del tipo FFP2/KN95 filtrerebbero meno di quelle chirurgiche e sono finite negli
ospedali, nelle Aziende sanitarie e persino nelle RSA.

Un fatto gravissimo, anche perché il personale sanitario impegnato in prima linea si è contagiato
massicciamente, lasciando sul campo centinaia di vittime del dovere. Ma che il materiale non andasse
bene, se ne erano accorti da tempo medici e infermieri, che già mesi fa avevano chiesto rassicurazioni
all'Inail proprio su alcuni dei modelli, in seguito risultati pericolosi e sequestrati. 
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